

# «Destaca acerca la ciencia a toda la ciudadanía» - Mediterráneo - 07/11/2018

## «Destaca acerca la ciencia a toda la ciudadanía»

**Juan Carda** Director de Destaca



►► Juan Carda es el director de la Cátedra de Innovación Cerámica.

**JOSEP CARDÀ**  
jcarda@mediterraneo.com  
VILA-REAL

Director de la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real de la Universitat Jaume I (UJI), Juan Carda, a su vez, es el máximo responsable de la feria Destaca, en cuya organización participa el Ayuntamiento.

**-¿Qué es Destaca y a quien va dirigida esta feria?**

-La feria Destaca se crea en el 2014, a través de una iniciativa que parte de la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real, con un doble objetivo, provocar un acercamiento del mundo científico al mundo industrial y también motivar nuevas vocaciones científicas entre las generaciones de los más jóvenes. La cita tiene un carácter bienal y este año se celebra entre los días 14 y 16 de noviembre, en el Centre de Congressos, Fires i Trobades.

**-¿Qué supone esta cita para Vila-real y para la Comunitat?**

-Desde el año 2011, Vila-real está reconocida como Ciudad de la Ciencia y la Innovación, una distinción que otorga el Gobierno de España y que permite al municipio formar parte de la red Impulso de ciudades innovadoras. A través de la feria Destaca, el Ayuntamiento da cumplimiento pleno a estos objetivos. También supone poder acercar a la ciudadanía los aspectos más relevantes y vanguardistas de la inves-



«Es necesario fomentar la cultura científica en un mundo con tan rápidos cambios»

tigación que se están llevando a cabo en las universidades, en los centros del Consejo Superior de Investigaciones Científicas de España (CSIC) y también en los institutos tecnológicos. Cabe destacar que esta es la única feria de transferencia científica y tecnológica en la Comunitat. Es muy importante resaltar la presencia de industrias innovadoras.

**-¿Cuáles son los principales objetivos de Destaca?**

-La feria Destaca pretende ser una plataforma de comunicación, que permita transferir el conocimiento científico y los desarrollos tecnológicos alcanzados en el campo de la investigación hacia el sector socioeconómico industrial. Se quiere dar a conocer el papel importante que desempeñan las universidades y los centros tecnológicos en sus logros alcanzados, de cara a transferirlos a las empresas, de mane-

ra que nos permitan desarrollar nuestra sociedad actual de bienestar y poderla mantener en el futuro, en un marco de desarrollo económico más sostenible.

**-Se incide mucho en el aspecto de la divulgación entre los estudiantes... ¿Qué se quiere conseguir con ello?**

-El hacer coincidir en el mismo foro los aspectos más profesionales de la innovación junto con los talleres de divulgación, se pretende motivar en los más jóvenes la pasión por la ciencia y el desarrollo tecnológico. En un mundo en que vivimos con cambios tecnológicos tan rápidos y profundos, es necesario fomentar la cultura científica para las generaciones futuras, por cuanto hoy en día ya se aplican ya conceptos de industria 4.0, con manejo de grandes volúmenes de datos, la tecnología digital, la robótica, los biomateriales o los nanomateriales, economía circular, economía azul y un largo etcétera.

**-Con esta feria, ¿Vila-real ya está en el mapa de los grandes acontecimientos científicos?**

-Este evento ha sido merecedor del sello *Ex Catedra* por la actividad de la divulgación científica y la transferencia tecnológica. Así pues, Vila-real, queda plenamente reconocida no solo como la Ciudad de la Ciencia y la Innovación, sino también como aquella donde se da divulgación científica y transferencia tecnológica. ≡